

Waterloo, le 29 août 2023

Avis aux parents des élèves des écoles communales

OBJET : Présentation du service extrascolaire et informations relatives à son fonctionnement

Chers parents,

Par la présente, nous souhaitons vous présenter le service extrascolaire qui est en charge de l'accueil de vos enfants avant et après l'école, ainsi que sur le temps du midi.

Pour cette nouvelle année scolaire, l'équipe d'accueillants de l'école communale de Mont-Saint-Jean se compose comme suit :

Sagittaire (Accueil et 1 ^{ère} maternelles)	Sara – Laurence – Nathalie
1 ^{ères} maternelles	Valérie – Adama
2 ^{èmes} maternelles	Geneviève – Raquel
3 ^{èmes} maternelles	Micheline – Céline
1 ^{ères} , 2 ^{èmes} , 3 ^{èmes} primaires	Véronique – Jila – Louis
4 ^{èmes} , 5 ^{èmes} , 6 ^{èmes} primaires	Brigitte – Jennifer – Michael

En fonction des besoins du services, il se peut qu'il y ait des changements dans la constitution de l'équipe.

Les accueillants seront encadrés par Amandine Van Bellinghen et Laure Lodigeois, toutes les deux en charge de l'organisation du service tant au niveau organisationnel que pédagogique. En cas de question, n'hésitez pas à les contacter via l'adresse courriel suivante : aes@waterloo.be (celle-ci n'est pas encore en fonction mais un mail vous parviendra dès qu'elle sera active).

Monsieur Michael Debeys aura une fonction plus spécifique cette année, en plus de sa fonction d'accueillant. Il a été désigné coordinateur de gestion des situations conflictuelles au sein de l'école. Il sera donc un référent pour les élèves, les parents et les membres du personnel, en cas